

News-Port

## Frühjahrsputz für ‚Stolpersteine‘ in Hamburg



Donnerstag, den 24. April 2014 um 16:50 Uhr

Share

Gefällt mir

0

Twittern

0

g+1

0

Share

Social Plugnis können Daten übertragen - Siehe auch Datenschutzerklärung

Fast 4.700 Stolpersteine des Kölner Künstlers Gunter Demnig erinnern auf den Bürgersteigen der Hansestadt an Menschen, die in Hamburg gelebt haben und Opfer der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft geworden sind. Die ersten Steine zur Erinnerung an NS-Opfer wurden vor nunmehr zwölf Jahren in Hamburg verlegt. Mit der Zeit verlieren diese Steine durch Umwelteinflüsse ihren ursprünglichen Glanz und sind dann kaum noch wahrzunehmen.

Aus Anlass des ‚Yom HaShoah‘, an dem seit den 1950er Jahren in Israel und in vielen Teilen der Welt der jüdischen Opfer des Holocaust gedacht wird und der in diesem Jahr auf den 28. April fällt, rufen die Initiatoren des Projektes in Hamburg die Bevölkerung erneut dazu auf, die Stolpersteine in ihrer Nachbarschaft in der Zeit vom 28. April bis 5. Mai 2014 zu reinigen.

Welche Stolpersteine in ihrer Nähe verlegt wurden, können die Hamburger der Internetseite [www.stolpersteine-hamburg.de](http://www.stolpersteine-hamburg.de) entnehmen. Auf dieser Internetseite sind auch allgemeine Informationen über das Projekt in Hamburg sowie Hinweise zur Pflege der Stolpersteine zu finden. Für etwa 2.500 Opfer gibt es dort inzwischen auch Kurzbiographien.

Quelle: Stolpersteininitiative Hamburg

---